



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.10

10月3日 発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

地域学校協働活動が始まります！

9月22日（金）10：20から、第2回学校運営協議会が開かれました。今回の主な内容は、地域学校協働活動の立ち上げについてでした。地域学校協働活動とは、「地域や学校の目指す姿を共有化し、地域課題等に向け、活動を通して子供たちと共に大人も学び合い、つながりを深めていくことを目指した連携・協働型の活動」のことです。



具体的には、「人材バンク登録システムの稼働に向けて」「未来手紙の実施」「クリスマス・プロジェクション計画への参加（ランプシェード切り絵、グランドピアノ装飾）」の3つの事業について説明があり、全会一致で了承されました。

今後、地域学校協働本部を中心として、計画が進められていくこととなります。楽しいイベント等を通して、有意義な学校生活、地域での活動がますます盛んになるように取り組んでいきます。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

2回目のPTA奉仕作業

9月24日（日）7：00～、2回目のPTA奉仕作業がありました。長子が2・4・6年生の保護者と児童が対象でしたが、合わせて160名ほどの参加がありました。運動会に向けて、トラック部分の草取りや石ころ拾い、土入れ・ならしが主な作業でした。各自、グランドいっぱいに広がって黙々と作業してくださり、とてもきれいになりました。



きれいなグランドで、運動会に向けて一生懸命、練習に励んでくれることと思います。

交通少年団パトカー広報！

9月25日（月）の朝、明道小学校にパトカー2台、警察官2名がやってきました。交通少年団パトカー広報の実施のためです。6年生の交通少年団5名が2台のパトカーに分かれて、通学路等で、「小学生のみなさん、学校の行き帰りは、道路に広がらず1列できちんと歩きましょう。」等と啓発活動を行いました。お聞きになった方もいらっしゃるのではないのでしょうか？これからも交通事故がないように気を付けて登下校をするきっかけになったと思います。



2回目の運動会全体練習

9月28日（木）の朝の時間～1時間目に、運動会全体練習が行われました。初めに開会式・閉会式の練習をしました。2回目ということもあり、放送の進行に合わせて、それぞれの担当がスムーズに役割を行っていました。



その後、全校リレーを行いました。係も本番同様分担して行いました。1～6年生の選抜が初めて走りました。運動会本番は10月7日（土）です。今後、各学年部で練習を続け、大成功するようにがんばっていきます。

